

Le dragon

par Marie Litra



Photo : Marie Litra

Présentation du dragon

Avec ses ailes d'aigle ou de chauve-souris, son corps recouvert d'écailles, sa longue queue de serpent, sa tête de dinosaure menaçante, ses pattes de crocodile, le dragon se promène de conte en mythologie, pourvu de la plupart de ces caractéristiques. Dans plusieurs pays du monde, on le retrouve aussi dans les blasons, les théâtres de marionnettes, les spectacles de rue.

Le dragon représente la puissance. Il est le gardien des trésors. Cette figure légendaire à la fois menaçante et protectrice se cache dans les grottes, les donjons, les citadelles ou encore derrière les montagnes. C'est une créature intelligente qui sait ruser pour capturer à son profit des trésors. Doué de pouvoirs magiques, il intervient avec succès dans les situations difficiles. En résumé, le dragon est :

- ▶ gardien de trésors,
- ▶ possesseur de métaux précieux,
- ▶ détenteur de pouvoirs extraordinaires,
- ▶ maître des airs et des eaux,
- ▶ pourvoyeur de nuages et de pluie selon son bon vouloir,
- ▶ porte-bonheur,
- ▶ doté d'une vue perçante,
- ▶ doué d'une longévité exceptionnelle,
- ▶ cracheur de feu au besoin.

On le représente avec ou sans : ailes, langue de feu, moustaches...

Au Japon, lors de la fête du printemps, les badauds sont invités à toucher le dragon porte chance, à danser à ses côtés pendant la parade, à lui lancer des pièces.